

El Occidente y Suroeste de Antioquia suenan con melodía propia

- *Los procesos formativos de la Banda Marcial de Santa Fe de Antioquia y la Corporación Escuela de Música de Ciudad Bolívar se fortalecen con el apoyo del IDEA.*
- *145 niños y jóvenes hacen sonar sus notas musicales en los 104 nuevos instrumentos musicales recibidos.*

La música tiene gran impacto en el aprendizaje de los niños y jóvenes y estimula la formación integral, es por ello, que el Instituto para el Desarrollo de Antioquia -IDEA- promueve, desde el 2021, la adquisición o renovación de instrumentos musicales para las bandas y escuelas de los municipios del Departamento, destinando más de \$ 1.500 millones de pesos de sus utilidades para acompañar estos programas culturales.

Esta semana el IDEA entregó, a la Banda Musico-marcial de Santa Fe de Antioquia, integrada por niños y jóvenes entre los 3 y 18 años, 55 nuevos instrumentos que beneficiarán a los 45 integrantes que participan en los procesos formativos musicales del municipio “son niños de estrato 1 y 2, que tienen pocas oportunidades y que, bajo el acompañamiento del maestro Alejandro Plaza, logran interpretar el instrumento de sus sueños, son niños que en vez de empuñar un arma se aferran a un instrumento musical”, dice el alcalde de este municipio, Andrés Felipe Pardo Serna.

Lo anterior, lo confirma David Ramírez, un niño de 10 años, que hace parte de dicha banda y para quien “la música es su felicidad”. Poder tocar una trompeta, que es “su instrumento favorito por siempre y para siempre” y el redoblante, con el que toca en la Banda, es poder cumplir el sueño que tenía desde niño, cuando oía a los músicos del pueblo tocar.

Esta dotación tuvo una inversión total de \$35 millones, de los cuales, el IDEA aportó el 100% de los recursos. Según lo expresa Julián Vásquez Roldán, gerente general del IDEA, “fomentar este tipo de proyectos, nos llena de emoción porque creemos que es una inversión que mejora la calidad de vida de los niños y jóvenes, pero,

sobre todo, se convierte en un proyecto de vida para la familia de todos los que aprenden a interpretar un instrumento”.

Ciudad Bolívar es otro de los municipios que recibió dotación de instrumentos para su Corporación Escuela de Música. En total fueron 49 instrumentos que beneficiarán directamente a 100 niños, jóvenes y adultos del área rural y urbana, e indirectamente a los 450 estudiantes que pasan por año en sus diferentes cursos: semilleros de iniciación musical, Banda de Música Infantil, Banda de Música Juvenil, Coro polifónico, grupos de cámara, músicas andinas y populares, cuerdas pulsadas y cuerdas frotadas.

“La Corporación Escuela de Música tiene una trayectoria musical de 36 años a través de los cuales se han conformado diferentes agrupaciones con especial arraigo en la comunidad. En ella se han formado más de 3.000 músicos, no todos son profesionales en esta área hoy, pero estoy seguro de que si son excelentes personas. Por eso, nos llena de felicidad seguir engrandeciendo esta Escuela que tanto le ha aportado a nuestros jóvenes”, afirma el alcalde de Ciudad Bolívar, Mauricio Márquez Valencia.

A esta inversión en adquisición de instrumentos musicales, se suma también el aporte del IDEA al programa Antioquia Vive la Música, liderado por el Instituto de Cultura y Patrimonio de Antioquia, en el cual invirtió otros \$ 1.500 millones para contribuir a difundir y fortalecer las manifestaciones y talentos musicales de nuestro Departamento.

¡Qué gran IDEA fomentar la cultura en Antioquia!

Kit de prensa: <https://we.tl/t-qzEjXPw2Mc>

Boletín de Prensa N° 021

Medellín, 22 de septiembre de 2023

Oficina de Comunicaciones - IDEA